



1年間の修了証書授与式、そして、6年間の卒業証書授与式 に向けた、十人十色の総仕上げを行う15日間です。

日増しに穏やかになる陽光の温かさと共に、春の気配が漂い始める時節となりました。

今日で3月24日の卒業式・修了式を含めた今年度の登校日数は残り15日間となり、子ども達は学習面や生活面の総仕上げを行っています。すでに十分身に付いているものもあれば、まだ不十分なものも…、何事においても完璧な人間はいません。自分なりに学びや生活行動を振り返って、良く成長した面とまだ成長できていない面と自分で区別して今年度を終える事が大切です。

良く成長した面は、自分でも自分を褒めてください。自分を褒めればより成長できます。そして、前と変わっていない面は、今日から少しづつ、まずは3日(3回)続ける事をしてみましょう。そうすれば、新しい学年の始まりがより心地良いスタートになります。

そのために、児童集会で①「4月の自分と比べて成長した事がある人?」②「今、自分でこれを身に付けようと考えて日々続けている人は!?」等の声かけをしています。幾度か尋ねている内に、ほぼみんなの手が挙がるようになってきました。

例えば、挨拶でも『笑顔で』『相手の目を見て』『相手に聞こえる声で』『お辞儀をしながら』等が加わることで、挨拶の印象=挨拶の価値が高まります。この価値の高まりが“成長”です。十川っ子の“成長”的一つに、この挨拶があると感じます。

十川小を訪れた方に「子ども達はどうです?」と尋ねると、「目を見て挨拶ができますね。」「挨拶やお話を聞いて癒されました。」「邪気が無く(無邪氣で)良いですね。」児童一人一人が考えて行う十人十色の挨拶が、十人十色の十川小学校のイメージを創り出しています。そして、どの色の挨拶も相手の心に“幸”や“福”を届けているようです。

ご家庭でも一寸話してみてください…「この一年でどんなところが成長したと思う?」

地域の皆様のご協力ありがとうございました!

今年度も、町たんけんや社会科見学等の教科の学習や、朝夕の街頭指導・パトロール、朝の読み聞かせ、ヘルスマイトさんや食品ロス削減の特別授業等で、地域の皆様に大変お世話になりました。地域の皆様には、年末に【地域限定版】としてこの学校だより【年末感謝号】をお届けしましたが、年度末に際して改めてお礼申し上げます。本年度も誠にありがとうございました。



今年もいろいろな学習をしてきました!

子ども達とお話ししている活動もあると思いますが、この学校だよりでお知らせしていなかった各学年や学校全体の学びのいくつかをご紹介します。

遠足!海です!!



1年生から外国語を学んでいます。今年は、キャサリンさん、レベッカさん、ソフィアさん、フレンナさんからも学びました。



東京パラリンピックメダリストの池透暢(ゆきのぶ)さんの所属チーム『フリーダム』の皆さんから『車いすラグビー』を教えてもらいました。(こわい…)から(やってみたら楽しい)経験になったようです。



これぞ、十川っ子!



海洋研究開発機構(ジャムステック)の方から、ペットボトルを使った『顕微鏡づくり』[1~2年]、ココアパウダー等を使った実験。観察を通して『地震発生に至る地層の動き』[3~6年]等を学びました。



新入生の体験入学では、1年生と5年生がお迎えしました。1年生も5年生も良き先輩です!



6年生を送る会では、5年生が進行役を務め、初の校舎内かくれんぼも企画しました。最上級生としての準備を、一つ一つ重ねています。



3月、4月の主な行事

3月17日(金) おとぎと魔法の劇場【全学年】

24日(金) 卒業式、修了式

★給食はありません。12時頃下校。

4月 7日(金) 始業式、入学式

★給食はありません。12時頃下校。

12日(水) 家庭訪問(～14日(金)) [午後]

※12日(水)小野・久保川・広瀬・井崎

※13日(木)十川・川口

※14日(金)今成・鍋谷・谷本
戸川・古城・地吉

18日(火) 全国学力・学習状況調査[6年]

21日(金) 参観日、PTA総会・学級懇談[午後]

※時間等は、後日お知らせします。

25日(火) 交通安全教室【全学年】

28日(金) 町教育関係職員研修会(※全教職員参加)

★給食を食べて、13時30分頃下校。